

Am Freitag (5.10.) startet die modell-hobby-spiel 2018
01.10.2018



Am Freitag (5.10.) startet die modell-hobby-spiel 2018 auf dem Gelände der Leipziger Messe. Drei Tage voller Inspirationen und Spaß für alle Altersgruppen, das versprechen die Veranstalter.

Anmoderation:

Am Freitag (5.10.) startet die modell-hobby-spiel 2018 auf dem Gelände der Leipziger Messe. Drei Tage voller Inspirationen und Spaß für alle Altersgruppen, das versprechen die Veranstalter. Tim Kuchenbecker berichtet.

625 Aussteller aus 13 Nationen stellen auf 90.000 Quadratmetern Trends und Produkte aus dem Hobbybereich vor. Egal ob Gesellschaftsspiele, kreatives Gestalten, der Modellbaubereich, eine neue Tekkie Area in der es um Technik 4.0 geht oder eine Spielwiese auf der die Besucher beispielsweise die Vermischung von Brettspielen und Smartphone-Technologie erleben können. Die modell-hobby-spiel hat viel zu bieten. Weltneuheiten, wie beispielsweise eine neue Version des Spiels Carcassonne, der Besuch des Chefdesigners von Matchbox, Tortenkünstler, die ihr Können zeigen oder Drohnen-Wettfliegen gehören sicher zu den weiteren Highlights der dreitägigen Familienveranstaltung.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Leipzig